



Diario de Operaciones. 29 de marzo de 2009

Iniciamos el día con el desayuno a las 08.00 en el Campamento Base.

Nuestros compañeros se levantan en el Campamento avanzado para lanzar el asalto al pico más alto de Mongolia, el Khuiten.

A las 09.00 salen del campamento base Jorge Palop y dos de los guías para desplazarse al campamento avanzado para dar apoyo a los Montañeros a su regreso de la cima.

A las 10.00 inician una marcha el grupo de científicos para reconocer la zona del glaciar y tomar referencias cartográficas. El regreso se produce a las 14.30.

A las 13.20 el personal del GMAM corona el Khuiten, comunicando por radio el logro efectuado. Gran alegría del resto de expedicionarios por el logro alcanzado.

Comida caliente en el campamento base a cargo de nuestra cocinera. El menú suele ser: ensalada, sopa y plato fuerte, en este caso pasta.

Tras permanecer unos minutos en la cumbre, debido al fuerte viento, inician el regreso al campamento avanzado, donde llegan a las 16.00.



Tras reponer fuerzas, inician el regreso al campamento base junto al equipo de apoyo que les esperaba.



A las 16.30 horas arrancamos el grupo electrógeno y empezamos el trabajo técnico para intentar conseguir todas las pruebas previstas.

A las 18.00 llegan al campamento base los cuatro componentes del GMAM dando muestras de buen estilo esquiador. Faltan por llegar los dos guías que les acompañaban, que regresan a pie.



A las 18.00 se realiza una videoconferencia con Madrid.

A las 19.00 regresan nuestros guías sin novedad.

Ahora estamos en nuestro “palacio” todos reunidos para trabajar, comentar cosas y cenar. Al estar todos juntos el frío parece menor, pero fuera ya estamos bajo cero y seguro que esta noche llegaremos a los -20°C .

Parece mentira con el radiante sol del día. Pero cuando se va... ¡Br,br!

Se prepara la información y algunas fotos para enviar a Madrid.

Y ya estamos esperando la cena. Nuestras mujeres no creerían la cocina y los medios que tenemos. Y desde luego el resultado es increíble.

Hoy nos acostaremos pronto que mañana tenemos que levantar el campamento para regresar a la entrada del Parque Nacional.



Desde allí haremos las últimas pruebas e intentaremos una telemedicina.

Fin de la jornada.